

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 1263

Ciudad Universitaria, 17 de Junio de 2016.

Maestría en Manejo de Recursos Naturales del CIB destaca en indicadores de calidad

Este día egresó la cuarta generación de la maestría en Manejo de Recursos Naturales que ofrece el Centro de Investigaciones Biológicas (CIB) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), en la ceremonia realizada en la Sala de Rectores, el coordinador de este posgrado, Edgar Martínez Fernández, informó que por sus indicadores de calidad la maestría se ubica dentro del Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del Consejo Nacional de Ciencia Y Tecnología (Conacyt).

Martínez Fernández dijo que esta maestría es un posgrado de reciente creación y gracias al esfuerzo de la planta docente y administrativa ha sobresalido, “se tienen indicadores positivos en el desempeño de los estudiantes, que se ve reflejado principalmente en la eficiencia terminal que es de más del 90 por ciento”.

Por su parte, Gustavo Urquiza Beltrán, secretario Académico de la UAEM, destacó el trabajo que se ha realizado en la Dependencia de Educación Superior (DES) de Ciencias Naturales, así como la labor del posgrado en la institución “que está trabajando mucho con la responsabilidad social, pero sin descuidar los indicadores académicos y esta maestría es muestra de ello”.

Jorge Luna Figueroa, director del CIB, felicitó a los egresados de la cuarta generación de la maestría e informó que está por iniciar sus estudios la sexta generación cuya convocatoria muestra un gran interés en el ingreso lo que podría ampliar su matrícula, pues recordó que los posgrados reconocidos por el PNPC ofrecen becas a sus estudiantes de tiempo completo, lo que la hace más atractiva.

“De acuerdo a la evaluación que se hizo en 2014 de la maestría, los evaluadores indicaron que era importante hacer una reestructuración en el plan de estudios, la realizamos en los meses pasados y fue aprobada por el Consejo Técnico del CIB y después por el Consejo Universitario, de esta manera tenemos el nuevo plan que comenzará a partir del ciclo escolar 2016-2017, una vez que se aplique el Conacyt nos solicita que nos sometamos nuevamente a evaluación para mantener la vigencia en el PNPC”, dijo Edgar Martínez, coordinador de posgrado del CIB.

Cabe destacar que la primera generación de la maestría en Manejo de Recursos Naturales registró siete estudiantes egresados, mismo número en la cuarta generación, mientras que la quinta generación cuenta con diez estudiantes.

Por una Humanidad Culta